

Fecha: 03-05-2024 Medio: La Estrella de Arica Supl.: La Estrella de Arica

Noticia general

Título: Instituto Comercial celebra 112 años de aniversario y fútbol

Pág.: 10 Cm2: 637,6

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 7.300 21.900

No Definida





ESTE FIN DE SEMANA LA "POST 70" JUGARÁ ANTE CONTADORES, Y LA "65" FRENTE A INDEP. NEBRASKA.

EN LA FOTOGRAFÍA, CARLOS "CARLÍN" DÍAZ EX JUGADOR DE UNIVERSIDAD CATÓLICA Y DEPORTES ARICA

Instituto Comercial celebra 112 años de aniversario y fútbol

En el marco de la celebración del equipo histórico local y la conmemoración a sus ex jugadores, la "65" jugará en el Canadela y la "Post 70" en el Esteban Alvarado.

1 Club Deportivo Ins-■ tituto Comercial se prepara para celebrar hoy un nuevo aniversario como equipo histórico de fútbol albergado en la región de Arica y Parinacota, y que a lo largo del tiempo, ha cosechado triunfos, pero lo más importante, camaradería, jugadores de renombre y

unión entre sus filas.

Hace 112 años atrás, un grupo de estudiantes, profesores, y deportistas del antiguo caserón estudiantil de la calle Baquedano #01, comandados por el estudiantado y la comunidad, forjaron el destino de la institución, la cual, actualmente, se ha transformado en el club más antiguo de la Eterna Primavera, y cuenta con alrededor de 40 futbolistas en su to-

talidad, que recobran vida a la Serie 65 y Serie Post 70.

CONMEMORACIÓN

Grandes exponentes locales han pasado por las diferentes ramas del Instituto, tanto de fútbol, como de atletismo, básquetbol, voleibol y otras disciplinas que se practicaron en el pasado, y que hoy se siguen desarrollando en las Series 70 y 65 en la Asociación de Fútbol Seniors de



Nuestra misión es conversar con el Instituto (...) **Oueremos** sumarnos a los equipos que hoy en día compiten en la AFA".

Paul González

Arica. "Es el sello que deja la formación de jugadores y que es una huella imbo-rrable en los deportistas que han vestido y defienden aún los colores de la camiseta del Club", destacaron desde Instituto Comercial.

Volviendo a los exponentes, Instituto hará un sentido homenaje a todos los jugadores, dirigentes y amigos del club que han partido al descanso eterno y que fueron baluartes en la proyección de dicho club. Nombres recordados como Jorge Torrejón, Ma-rio Tello, Milton Rojas, "Pocho" Sotomayor, Leonel Valencia, Diógenes Castillo, Pablo Terán, Ur-bano Maldonado, José Opazo, Cornelio Quiroga, "Pancho" Cordero, Erick Fuentes, Yerko Torrico, Estanislao Morales y tantos otros que engrandecieron los colores blanco y celes-

Asimismo, la instancia recobrará la labor y el desafío de quienes pasaron por el club y llegaron hasta las ligas profesionales, como lo fue Carlos "Carlín" Díaz, Hugo Moscoso, Alex Castillo, "Torito" Navarro", "Catata" Molina, Raúl del Canto, Manuel Flores, Juan Díaz, y otros que también aportaron al fútbol amateur ariqueño.

INSTITUTO COMERCIAL

Con la presidencia a cargo de Manuel Flores, el vicepresidente Paul González. el secretario Carlos Díaz, y el Tesorero René Salas, hoy por hoy, lo que desea Insituto Comercial es afianzar nuevamente el trabajo con series menores, tanto infantiles como juveniles para dejar un legado y una herencia futbolística. En ese sentido, González, destacó que esperan establecer el diálogo. "Nuestra misión es conversar con el Instituto y generar el contacto con futuros futbolistas para proveernos de deportistas jóvenes. Queremos sumarnos a los equipos que hoy en día compiten en la AFA", culminó.

